

Soirée am Dom zum Internationalen Frauentag
Do 7. März 2024, 19:30 Uhr



Eedel Verlagsgruppe

Entmenschlicht

Warum wir Prostitution abschaffen müssen

Huschke Mau beschreibt das System Prostitution: wie Frauen hineingelangen, warum es so schwer ist, auszusteigen, welche Traumata sie dort erleben und was an der Sicht unserer Gesellschaft und Medien auf Prostitution problematisch ist.

· Huschke Mau

Kooperation:

· SISTERS –

FÜR DEN AUSSTIEG AUS DER PROSTITUTION! E.V.

5 € / 7 €



Soirée am Dom zum Internationalen Frauentag

Do 7. März 2024, 19:30 Uhr



Edel Verlagsgruppe

Huschke Mau befreite sich aus dem Teufelskreis der Prostitution. Inzwischen hat sie einen Studienabschluss, promoviert und setzt sich ein für den gesellschaftlichen Ausstieg aus der Prostitution.

» ***Ich glaube, mit dem Buch habe ich mich mehr ausgezogen als jemals während meiner Zeit als Prostituierte. Ich hätte diese Tür in die Vergangenheit einfach schließen können und nie mehr zurückschauen müssen. Aber ich kann nicht. Ich kann einfach nicht an all den Taxis vorbeigehen, die Bordellwerbung durch meine Stadt fahren. Ich kann die Zeitungsartikel über bei Bordellrazzien gefundene minderjährige Mädchen nicht nicht lesen. Ich kann einfach nicht ignorieren, dass so viele Frauen und Mädchen noch in der Prostitution sind, dass ihnen Gewalt angetan wird, Tag für Tag.***



HAUS AM DOM
Domplatz 3
60311 Frankfurt am Main
Telefon 069 - 800 87 18 400
Fax 069 - 800 87 18 412
hausamdom@bistumlimburg.de
www.hausamdom-frankfurt.de



HAUS AM DOM
Katholische Akademie
Rabanus Maurus